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Madame, Monsieur, chers Judokas, 
 

- Je souhaite tout d’abord vous faire part de mes sincères salutations et je vous 
remercie pour l’assiduité que vous me garantissez afin que je puisse exercer ma 
profession dans les meilleurs conditions. 

- Année	de	folie	. 
- Notre	président	a	mis	l'accent	sur	le	dépassement	des	100	licences.		
- Chose	promise	chose	du.	
- Notre	stratégie	séparation	en	deux	du	groupe	4	à	6	ans	.Et	création	du	Taïso	qui	
marche	mais	pas	à	la	hauteur	souhaitée.		

- Nous	sommes	sur	une	dynamique	qui	doit	perdurer.	
- A	cela	s'ajoute	deux	questions		
- Une	campagne	pour	sensibiliser	les	parents	au	TAïSO.	
- Et	un	éventuel	créneau	pour	du	jiu-jitsu	à	la	demande	de	certains	parents.	
- Inutile	de	rappeler	que	nous	avons	répondu	présent	aux	différentes	:	fête	Noël	et	
de	Pâque.		

- Je	félicite	chaque	parent,	chaque	membre	de	l'association	car	le	dépassement	des	
110	licences	nous	montre	que	notre	stratégie	à	payer.		

- Un	merci	profond	à	notre	président	qui	avec	son	équipe	nous	rappelle	que	la	
cohésion	sociale	est	notre	ciment.		

- Vive	le	judo	et	vive	judo	passion	saint	Saulve	

- Je vous souhaite de très bonnes vacances. 

- Sincères  salutations sportives et à la saison prochaine.    
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